
  No, ５               H2９, ５，２ (火)      

佐原五中だより   

 

 

 

 

 

昨日、生徒たちによる最高議決機関――生徒総会が開催され、 

今年度の生徒会活動の方針や内容が全校生徒によって協議、決 

定されました。生徒会本部役員を筆頭に、専門委員会の委員長、 

各部活動の部長などリーダーたちが中心となって、自分たちで 

見事に運営し切って見せました。各学年から的確な質問も多く 

出され、非常に内容の濃い、それでいて昨年以上にスピーディ 

ーに進行された総会。（一時は激しい雷鳴にみんな驚きましたが） 

「先生を頼らず、自分たちのことは自分たちでやる」――こうした集団の自治力は、他校と比較しても大変

すばらしいと新しく来た先生方も感心しきり！鈴〇生徒会長率いる本部役員を中心とした生徒会活動のす

ばらしさは、いまや本校の自慢のひとつでもあります。 

 

                 【今年度の生徒会活動の目標と方針】 

                 

 

 

 

 

 （目標） 

 

 

 
 （活動方針） 
                 （１）評議会、専門員会、拡大評議会の活動の活性化 

                   （２）生徒会行事の運営の工夫 

                   （３）五中ファイブアクション達成率８５％以上実現の取組 

                   （４）意見ボックスの効果的活用 

                   （５）生徒全員が仲良く生活するための活動の推進 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回は昨日行われた生徒総会を中心に、本校の

自慢の一つである生徒会活動の様子、そして注目

の「１年生の入部状況」の速報、ＰＴＡ理事会か

らの連絡事項などをお伝えします。 

 明日からゴールデンウィーク。充実した休日を

お過ごしくださいね。 

たよりになる本部役員 

議長の井〇さん 

各学年から鋭い質問が飛びます。
１年生も堂々と発表してます。 

生徒会活動とは 

・「生徒による、生徒のための、生徒の自治活動」である。 

・「生徒一人ひとりが力を出し合い、生徒みんなが楽しい充実した学
校生活が送れるよう、生徒みんなで自主的に取り組む活動」である。 

「やってみたくなる、試したくなる生徒会」（元気ある、魅力あ

る、安心感のある、一人一人が自分の存在感を感じられる生徒会） 

具体的にどんなこと 
するの？ 

・評議会、専門委員会、拡大評議会を通じて、生徒一人一人の意見を吸い上げるようにします。 

・各専門委員会がそれぞれの特性を生かしたリーダーシップを発揮できるように、また生徒全 

員が関わりあえる機会を作るために、生徒集会（ピックアップ委員会コーナー）を行います。 

・生徒会行事の運営を、（本部役員だけでなく、多くの生徒が関われるように）専門委員会や実 

行委員と共に行います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

                          

 

 

≪生徒会本部役員≫ 

 会 長 ３の１   鈴〇くん    役 員 ３の２   石〇くん   

 副会長 ３の１   小〇さん       〃 ３の１   向〇さん    

     〃 ２の３   戸〇さん     〃 ２の２   庭〇くん    

 議 長 ３の２   井〇さん      〃 ２の１   萩〇さん    

 

≪学級会長・副会長≫                                ≪専門委員会 委員長≫ 

 会  長 副 会 長 

１－１   小〇くん   藤〇さん 

１－２   髙〇さん   髙〇くん 

２－１   笠〇くん   大〇さん 

２－２   秋〇くん   ロ〇さん 

２－３   矢〇くん   堀〇さん 

３－１  榎〇さん  中〇くん 

３－２   髙〇くん   荻〇さん 

 

 

 

 

≪部活動の部長と総会で承認された部費≫ 

部活動名 部  長 今年度の部費 部費の主な用途 

陸上競技部 髙〇くん  \ 34,968 ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾌﾞﾛｯｸ､ﾊﾞﾄﾝ､ﾗﾊﾞｰｺｰﾄﾀﾞﾝﾍﾞﾙ 

サッカー部 鈴〇くん  \ 51.104 ﾎﾞｰﾙ､ﾌﾞﾙｰｼｰﾄ､ﾃｰﾋﾟﾝｸﾞ､ｺｰﾙﾄﾞｽﾌﾟﾚｰ 

野球部 木〇くん  \ 24,006 練習球・試合球、スコアブック 

男子バスケット部 服〇くん 
 \ 69,720 

試合球、ボールかご、コーナーポ

イント 女子バスケット部 藤〇さん 

剣道部 榎〇さん  \ 12,000 竹刀 

バレーボール部 井〇さん  \ 35,000 ボール入れ 

男子卓球部 石〇くん 
 \ 42,000 

練習用ボール、プラスティックボ

ール 女子卓球部 向〇さん 

吹奏楽部 日〇さん  \ 52,686 楽譜、楽器修理、AC ｱﾀﾞﾌﾟﾀｰ等 

芸術部 福〇さん  \ 14,000 テープ各種、折り紙セット等 

 

 

・ファイブアクションそれぞれの項目でキャンペーン等を行います。（「あいさつ運動」「時間を守ろうキャン

ペーンなど） 

・意見ボックスに寄せられた意見は、拡大評議会で審議した後、掲示板にて回答します。 

・「いじめゼロ宣言」を含め、人権について考える活動を行います。（リスペクトアザーズ・プロジェクト、人 

権集会など） 

・地域、五中の一員としての意識を高めるため、国旗・市旗・校旗の掲揚を毎日行います。 

これらの取組を、中心に
なって推進するリーダー
はこの人たち！ 

生活委員会   木〇くん 

給食委員会  香〇くん 

図書委員会  柳〇さん 

歌声委員会   髙〇くん 

環境委員会  藤〇さん 

放送委員会  川〇さん 

福祉委員会   舞〇さん 

保健委員会  猪〇くん 

学習委員会  宮〇さん 

安全委員会  坂〇さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

頑張ります！皆さん
協力して下さいね 



                                                

 

 

 

 

 

  １ 年 ２年 ３年 合計 

バレー 女子 ３名 ８名 ５名 16 名 

バスケ 男子 ５名 ９名 ６名 
39 名 

女子 ５名 １０名 ４名 

剣道 男子 5名 2 名 ２名 
14 名 

女子 3名 1 名 1 名 

卓球 男子 6名 ６名 ６名 
34 名 

女子 ９名 ３名 ４名 

野球 男子 ７名 ２名 ４名 13 名 

サッカー 男子 ４名 ８名 １２名 24 名 

陸上 男子 ３名 ６名 ２名 
21 名 

女子 ４名 ３名 ３名 

吹奏楽 男子 2名 ２名  
28 名 

女子 ３名 １４名 ７名 

芸術 男子  １名 ２名 
15名 

女子 ２名 ４名 ６名 

 ◇ 部活動のあり方 

 

    ①集団（異年齢）の中で，人間関係を学び，体や心を鍛え技術を向上させる場であること。 

            チームワークを高める！ 

    ②学年や学級の生活をきちんとできるものが，自分の好きなことに熱中できる場であること。 

            素晴らしい選手である前に，素晴らしい中学生に！ 

③いつでもどこでもきちんと挨拶ができる。マナーを身に付け，ルールを守る。つまりは社会性を 

身につける場であること。 

             常に，佐原五中の代表であることを意識した行動を！ 

 

とってもブラボー！あいさつと五中生 
  朝、出勤したときに朝練習をしている部の生徒たちがいつも「〇〇先生！おは 

ようございます！」とあいさつをしてくれて、とても 気持ちがいいのですが、 

特に今日は、サッカー部・陸上部・卓球部の生徒たちが、今まで以上にひと際大 

きな声であいさつしてくれました。とにかくすごかったです。実は、昨日の生徒 

 総会の際に、校長先生から指摘のあった部分でもありました。しかし、五中生の 

 良さは、「注意されたらすぐに改善できる」点にあります。きっと校長先生 

 も言おうか言うまいか迷われただろうと思いますが、今朝の生徒たちの、元気 

 でさわやかな、これまでで一番と言えるようなあいさつを受けて、きっと「言ってよかったな」 

 と思ったことでしょう。あいさつ一つで気分が高まったり、不愉快になったりするもの。同じ生活するな 

ら気分が良い方がいいに決まってます。生徒だけでなく、私たち職員も明るくあいさつしていきたいです。 

注目の１年生の動向 

 剣道部、卓球部、野球部に

比較的多く集まりました。

（剣道部女子は念願の団体

戦出場、野球部は、単独チー

ムでの大会出場が可能とな

りました。）ＧＷ中の１年生

は家庭優先で OK です。練習

参加の際は部活ごとの計画

に準じてください。 

齋藤正子・部活動
主任より 



ＰＴＡ活動も始動！ 
 昨日の総会を経て行われた理事会で、今年度のＰＴＡ活動の具体的な活動計画が立てられました。 

（１４名の本部役員さん、６０名の理事さんたち、理事会遅くまでご苦労様でした！） 

 第１回ＰＴＡ理事会で決まったことをお知らせします。 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ◇ 企画部より 

              ・ＰＴＡ研修旅行が７月２９日（土）に予定されています。 

               昨年は横浜方面でしたが、今年は「品川水族館～品川プリンス               

               ホテルでの食事（場所変更あるかも）～お台場散策」コースで 

               計画を始めています。企画部役員の皆さんは、この後２回の会議 

               （５／３０・火、６／３０・金 いずれも19:00～会議室）で 

具体的に計画を進めます。また、一般会員の方には、後日ご案内文書を出しますので、ぜひ多くの

方のご参加をお願いします。 

◇ 広報部より 

 ・広報部はＰＴＡ広報「たぶのき」を年２回発 

 行します。そのため、メンバーを２班に分けて 

それぞれ作成します。そのプランは右図のとお 

りです。 

（１班）飯田さん、植月さん、塚本さん、伊能 

    さん、根本さん、八木さん、榊部長 

（２班）越智さん、鈴木さん、菅井さん、木内 

    さん、鴇﨑さん、川口さん、榊部長 

◇ 環境部より 

・年３回の親子奉仕作業に、ご参加ください。 

予定は下記のとおりです。よろしくお願いします。 

第１回 ３年生 5/19（金） 

第２回 ２年生 9/ 1 （金） 

第３回 １年生 10/13（金） 

   

◇ 女性部より 

・Ｐ連バレー練習の補助を行います。火・金です。 

 部  長 副 部 長 

企画部 淺野さん（東大戸） 坂下さん（東大戸） 

宮﨑さん（東大戸） 

広報部 榊 さん（瑞穂） 越智さん（瑞穂） 

校外指導部 木内さん（東大戸） 髙柴さん（瑞穂） 

環境部 髙木さん（竟成） 香取さん（東大戸） 

ロイドさん（瑞穂） 

女性部 鈴木さん（瑞穂） 柳生さん（東大戸） 

鴇﨑さん（瑞穂） 

 

各部会別の話し合いの様子 

９／５（火） 「たぶのき」108号企画会議 １ 

班 ９／14（木） 「たぶのき」108号編集会議 

10／６（金） 108号発行（前期終業式） 

２／１（木） 「たぶのき」109号企画会議 ２

班 ２／15（木） 「たぶのき」109号編集会議 

３／10（土） 109号発行（卒業式） 

 

◇ 校外指導部  ７：２５～７：４５ 

月１回、朝の交通指導とあいさつを行います。 

 瑞穂（まるだい土木） 大戸（柳原板金） 

6/ 5 （月） １年役員 １年役員 

7/ 3 （月） １年役員 ２年役員 

9/ 4 （月） １年役員 ３年役員 

10/ 2（月） ２年役員 １年役員 

11/ 6（月） ２年役員 ２年役員 

12/ 4（月） ２年役員 ３年役員 

1/ 15（月） ３年役員 １年役員 

2/ 5 （月） ３年役員 ２年役員 

3/ 5 （月） ３年役員 ３年役員 

 

 

 

 


